

Le Mercredi 19 Avril 2023, à 13h12,

A l'attention des terrestres,

A l'attention des comités locaux,

A l'attention des organisations planétaires qui luttent pour le vivant,

Suite à l'annonce gouvernementale du processus de dissolution d'une organisation alliée, des résistances et rébellions émergent, ici et là.

L'ordre étatique et capitaliste, auquel souhaite nous soumettre le gouvernement français, est un désordre écologique et social.

Contre l'oppression, symptôme d'un système-monde destructeur, de nombreuses initiatives locales s'organisent et se coordonnent.

Au regard du contexte national et international de soulèvements écologiques et populaires, les terres audoniennes annoncent l'apparition publique du Comité local des luttes terrestres.

Le comité est autonome, festif et engagé. Il n'y a pas d'adhésion. Il s'agit d'une antenne de soutien, organisation et diffusion des mobilisations libertaires, actuelles et à venir.

Ensemble, nous sommes la Terre qui se défend.

Grefpez-vous, c'est la fête !

Un comité en germe..

Fait à Saint-Ouen-sur-Seine, France, planète Terre.